



Colegio San Antonio
"Crecer en Sabiduría y Fraternidad"

INFORMATIVO N° 32 MEDIDAS DE SEGURIDAD Y AUTOCUIDADO DE LOS ESTUDIANTES

Estimados padres y apoderados:

Reciban un cordial saludo en Dios Padre, en el mes de María pedimos a ella nos otorgue mucha sabiduría para el término del año escolar.

Les escribo para comunicar que ayer, dos estudiantes de 8° B del Colegio, sufrieron un asalto en las inmediaciones de la plaza Brasil. Afortunadamente una profesora del Colegio se encontraba cerca y los acompañó, mientras nos daba aviso de la situación. Luego se trasladó personal del Colegio, quienes estuvieron con los estudiantes hasta la llegada de los apoderados. Afortunadamente los niños están bien y se realizó la denuncia correspondiente en carabineros.

Nuevamente ante esta situación, les reitero la importancia de insistir que los jóvenes no saquen su celular en la calle y no se expongan enfrentando a los delincuentes. Hay que insistir en el autocuidado y la forma de reaccionar en caso de una situación violenta, de acoso o de delincuencia.

Dentro de lo posible, lo más recomendable sería que los niños circulen en grupo, que algún apoderado los acompañe o que eviten transitar por lugares de riesgo (como lo es la plaza Brasil).

Les animo en el cuidado de nuestros jóvenes y niños/as, pues lamentablemente todos sabemos los índices de delincuencia que hay en nuestro sector.

Agradecemos a Dios que, en esta ocasión, no hubo consecuencias mayores para los estudiantes.

Sin más que agregar, les reitero mi saludo.

Magaly Guajardo Araya
Directora CSA

Santiago, 23 de noviembre 2023